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Le candidat à la mairie Jean-Marc Léveillé souhaite le 
rétablissement des navettes fluviales sur le fleuve 

Longueuil, 27 mai 2021 — Réagissant à l’annulation du service de navette 
fluvial de Longueuil vers le Parc national des Îles de Boucherville et le Vieux-
Port de Montréal pour une deuxième année consécutive, le candidat à la mairie 
de Longueuil, Jean-Marc Léveillé, souhaite son rétablissement afin que piétons 
comme cyclistes puissent être en mesure d’y accéder, et ce de manière 
sécuritaire.  
  
« Considérant qu’on commence à voir le bout du tunnel avec la pandémie de la 
COVID-19, il est important de redonner aux Longueuilloises et aux Longueuillois 
la capacité de rejoindre facilement le Parc national des îles de Boucherville ou 
encore le Vieux-Port de Montréal, sans avoir à utiliser une voiture », d’indiquer 
Jean-Marc Léveillé.  
  
Pour ce dernier, dans un contexte de lutte contre les changements climatiques, 
ce n’est pas le temps de limiter les options de mobilité pour nos citoyens. La 
navette fluviale a plus que jamais sa place comme mode de transport pour 
permettre aux Longueuilloises et aux Longueuillois d’accéder aux grands 
espaces verts et aux attractions récréotouristiques de la région.  
  
« Une telle décision doit être prise pour mettre les citoyens au centre de nos 
préoccupations.  Il est encore possible d’avoir un bel été. La navette s’inscrit 
dans une stratégie de mise en valeur du fleuve que nous pourrons annoncer 
subséquemment », de conclure le candidat à la mairie pour Longueuil Citoyen, 
Jean-Marc Léveillé.  
  
Le coût des deux services de navettes fluviales pour le parc national des Îles-
de-Boucherville et le Vieux-Port de Montréal est estimé à 400 000 $. 
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